

七夕飾り

＝玄関ホール＝



★星に願いを★



6月22日「こもれび」の七夕飾りを緩和病棟を含め設置致しました。

昨年まではこもれび会員で竹箆を用意していたのですが、それが出来なくなり七夕を中止するか？という話までになりましたが、

社会課井上課長のお力添えで病院の方で調達して頂き、立派な箆が届き無事七夕が出来ました。

一本は入院患者様用と飾り物、もう一本は外来の患者様用にと分けました。

皆さんの想いが込められた短冊は日に日に増え、箆は頭を垂れ苦しうでしたが、皆さんの願いを少しでも叶えようと折れる事なく必死に耐えてくれました。結果短冊は420枚。当然の事ながら、病气平癒・健康に関する願いが約半数。

皆さんの願い、星に届くことを祈りつつ今年の七夕が7月7日に終わりました。

病院用度課の方々、井上課長、こもれびの皆さん休日返上で有難うございました。 黒田美紀子

＝緩和ケア病棟＝



＝生花＝



藤原 孝子



深見 由紀子

玄関ホール、患者サポートセンター、緩和ケア病棟、院長室に生花を生けております。 生花グループ

病院ボランティアを募集しております。
詳しくはQRコードをご覧ください。

